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N I E D E R S C H R I F T 
 

Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Stadtteil Stausebach…... 

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021 

am  12.10.2017.. 

Tagungsort Feuerwehrgerätehaus.. 

 
 

Anwesend waren: 
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Günter Meixner, Ortsvorsteher 
 Manfred Fritsch, stellv. Ortsvorsteher 
 Ronald Hohlfeld, Schriftführer/in 
 Konrad Rhiel, Mitglied 
  
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht 
 Michael Leis 
 Christel Meixner 
  
  
  
  
  
  
  
  
  

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 

  

Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
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Teil A 
 
 

TOP 1 

Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
 
Der Ortsvorsteher begrüßte alle Anwesenden und stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass die 
Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden sind und das 
Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im Kirchhainer 
Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung wurden 
nicht erhoben. 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 
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Teil B 
 
 

TOP 2  

Mittelverwendung 2017…….. 
 

Ja-Stimmen 4 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 
 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
„Mittel werden wie folgt aufgeteilt: 
        -  1000,00 € für Schild / Bänke 750 Jahre Stausebach………………“ 
-/-     -   100;00 € Spende an Schützenverein für Altennachmittag 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 3  

Stand der Renovierungsarbeiten…….. 
 

Ja-Stimmen 4 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

 
Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 
 
        Das Verputzen des Wiegehauses wird vergeben 
 
Status weiterer Renovierungsarbeiten: 
       - Zaun am DGH ist erledigt 
       - Schlauchturmrenovierung erfolgt durch die FFW 
       - Renovierung Kirchenmauer ist in Arbeit 
       - Renovierung Bushaltestelle soll dieses Jahr noch durch den Ortsbeirat         
          umgesetzt werden 
       - Freischnitt Grillplatz ist ebenfalls terminiert 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5  

Erledigungsvermerke / Antwort 
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Teil C 
 

TOP4… 

Mitteilungen / Verschiedenes 
 
1.Die Qualität der Bordsteinsanierung ist nicht wie gewünscht. Große Teilstrecken wurden   
nicht renoviert (Laut Aussage des Bauamts aus Budgetgründen) der OV informiert, dass der 
Bürgermeister die Sache nochmal prüft.  
 
2.Termin für eine Ortsbegehung mit dem Fokus auf die Straßenbeleuchtung wird vom OV mit 
dem Bürgermeistert vereinbart. 
 
3. Der OV informiert über aktuelle Themen aus der letzten Dienstbesprechung.  
 
 
 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung: 

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 

  

  

  

 
 
 
G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 
 
 
 
gez. Günter Meixner                                                    gez. R . Hohlfeld 
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